

L'Association cubaine des Nations Unies célèbre la journée mondiale de la radio



La Havane, 14 février. (RHC).- L'Association cubaine des Nations Unies a célébré ce lundi la journée mondiale de la radio.

Des représentants de la société civile de notre pays ont mis en exergue le rôle de la radio cubaine dont le message arrive à tous les coins de notre île ainsi qu'un peu partout dans le monde.

Pedro Martinez Pirez, sous-directeur de Radio Havane Cuba et président de la Commission de la presse au sein de l'Association cubaine des Nations Unies a tenu à souligner que cette année la célébration de la journée mondiale de la radio chez nous a été dédiée à Radio Reloj, une station cubaine qui offre tout le temps des informations et qui donne l'heure toutes les minutes. Radio Reloj arrive, tout comme l'Association cubaine des Nations Unies, à son 70e anniversaire cette année.



Radio Habana Cuba